
 
Aidés par deux élèves de la Mention 

Complémentaire Barman nous avons effectué avec 

notre professeur Mme Halopeau  le service d’un 

cocktail pour 150 personnes le vendredi 16 

septembre à Honfleur.  Nous avons été félicités 

pour notre prestation. A la fois quel stress et quelle 

fierté d’avoir été à la hauteur de l’événement 

sachant que nous avons commencé notre 

formation CAPCSHCR que depuis 15 jours. 
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    Pose de la 1ère Pierre de la MORA 

Séjour de Cohésion 2nde Bac Pro IPB au Château de Canon 

Du 19 au 23 septembre, nous avons poursuivi la rénovation 
du mur des Chartreuses entamés par nos camarades 
l’année dernière. Nous avons réalisé deux rangs 
supplémentaires. On a appris à poser un échafaudage, à 
faire de la colle, à poser des pierres de parement en suivant 
l’alignement du cordeau. Nous avons également visité 
Beuvron en Auge et le manoir de Coupesarte afin de 
découvrir le patrimoine augeron et la terminologie en 
maçonnerie, couverture et charpente. L’ambiance était au 
rendez-vous avec les barbecues, les soirées Loup-Garou et 
le campement des tentes. 

Du 26 au 30 septembre, nous avons monté des 

piliers en pierre à l’entrée du château en utilisant 

la méthode égyptienne à savoir des roules puis 

nous avons jointé le tout. En parallèle, nous avons 

également fait des reprises de fondation des piles 

du pont-levis ainsi que le jointoiement. Ce chantier 

est nécessaire car l’année prochaine, une autre 

promotion changera les six sommiers ainsi que les 

bastaings sur lesquels les visiteurs marchent. Nous 

avons profité de notre présence dans le Loir-et-

Cher pour visiter une champignonnière et un 

village souterrain sculpté dans le tuffeau à Bourré. 

Nous avons également visité le château de 

Cheverny (Moulinsart) et son exposition Tintin. Un 

grand merci aux propriétaires Mr et Mme Fontaine 

qui nous ont fait vivre la vie de château… 

Séjour de Cohésion 1ère Bac Pro IPB à Chémery 
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Dans le cadre de l’émission France Bleu fait son 

marché, 2  élèves de 1ère année  CAP Cuisine du 

Lycée Victorine Magne à Lisieux, Samina et Tatiana 

BOULLIN accompagnées de leur professeur 

d’enseignement professionnel Richard Lavieille 

ont participé à une émission qui s’est déroulée à 

St Pierre sur Dives le lundi 3 octobre. Elles ont aidé 

le chef Michel Bruneau à concocter un repas pour 

6 personnes pour moins de 30€. Quelle superbe 

expérience  pour les 2 sœurs qui débutent leur 

formation. 
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    Participation à l’émission « France Bleu fait son marché » 

Semaine IPB du 10 au 14 octobre 

Réalisation d’une structure en chêne pour remplacer la véranda du restaurant : 

Nous avons tracé l’épure (croquis au sol) à l’échelle 1 (vraie grandeur). Nous avons préparé les pièces 
de bois pour la structure (poutre sablière, poteaux et linteaux). 

Les pièces de bois ont été rabotées et non dégauchies (leur surface est propre et non plane) avec 
l’aide d’un rabot électrique, puis déplacées manuellement sur le lieu d’usinage. 

La densité du chêne est de 750kg/m3, selon nos calculs, celles-ci pesaient en moyenne 95kgs. Après le 
transport manuel du bois, nous avons réalisé un exercice pour se détendre le dos et ainsi réduire la 
fatigue et repousser les risques de blessure. 

Nous avons percé l’emplacement des trous de cheville puis réalisé les mortaises (trou qui permet 
l’assemblage de deux pièces de bois) et les tenons (pièce de bois qui s’enclave dans la mortaise). 

Après l’ensemble de l’usinage, nous avons remis sur ligne toutes les pièces de bois et rectifié certains 
arasements (délimitation de l’assemblage de deux pièces de bois). Nous avons ensuite poncé les 
pièces de bois sur les faces principales et les arêtes. 

Certains d’entre nous ont travaillé sur la réalisation de la 
toiture en zinc. En raison du degré de faible inclinaison du toit, 
nous avons choisi d’utiliser du zinc. Le zinc se présentait sous 
forme de bobineaux d’une largeur de 65 cm, nous devions 
réaliser des bandes d’une longueur de 2,50m. Nous avons tracé 
les points de coupe puis coupé et plié les pièces de zinc à l’aide 
d’une plieuse. 

Certains d’entre nous ont travaillé sur la réalisation de la 
toiture en zinc. En raison du degré de faible inclinaison du toit, 
nous avons choisi d’utiliser du zinc. Le zinc se présentait sous 
forme de bobineaux d’une largeur de 65 cm, nous devions 
réaliser des bandes d’une longueur de 2,50m. Nous avons tracé 
les points de coupe puis coupé et plié les pièces de zinc à l’aide 
d’une plieuse. 
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Restauration du lavoir: 

Le lavoir est l’un des derniers vestiges de l’abbaye Notre Dame du Pré, où vivait une congrégation de 
bénédictines depuis le XIème siècle, il a survécu aux bombardements de 1944 et est en cours de 
rénovation par les élèves depuis 2020. 

Après deux mois de vacances, la végétation s’est développée, il a donc fallu commencer par nettoyer 
le lieu. 

La première étape a consisté en la réalisation d’un trait de niveau sur le pourtour intérieur du lavoir, 
celui-ci a un but bien précis : avoir un arasement (délimitation de la hauteur du mur) identique sur 
l’ensemble de la surface. Avant la reprise partielle de l’arasement du mur, certaines briques ont été 
retirées. Nous avons installé un échafaudage, approvisionné des briques, réalisé un mortier de 
chaux, posé et aligné d’aplomb des briques à l’aide d’un cordeau. 

Après l’arasement final du mur, nous sommes passés à l’implantation des piliers en briques. Ceux-ci 
n’ont pas été implantés dans l’alignement des murs car ils devaient former des angles droits ainsi 
que des parallèles (dû à de faux équerrages sur l’existant 
du lavoir). Ces piliers en briques ont été montés à des 
dimensions et des distances données par l’équipe de 
charpente. 

Une maquette en bois de la future charpente du lavoir à 
échelle réduite a été réalisée afin de visualiser le projet 
final. 

Cette semaine fut un succès, car nous avons dépassé les 
objectifs fixés par nos professeurs, et de plus, nous avons 
reçu la visite de notre député Jérémie Patrier-Leitus. 

 
 
 
 
Dans le cadre de la semaine du goût, les élèves de 
1CAPC Cuisine accompagnés de Mr Lavieille et Mr 
Portman, deux chefs Escoffier se sont rendus dans 
des écoles primaires à Lisieux et au Breuil –en-
Auge. A cette occasion, ils ont proposé aux 
enfants des activités atour de l’alimentation pour 
éduquer leur goût et leurs sens.  
 
 
 

Semaine du Goût 
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Evènements à venir   

 

Numéro 1  

Oct/Nov 2022 

lun. mar. mer. jeu. ven. sam. dim. 

   1 2 3 4 

5 6 7 8 9 10 11 

12 13 14 15 16 17 18 

19 20 21 22 23 24 25 

26 27 28 29 30 31  

Décembre 2022 

 

 

lu m m je ve sa di

 1 2 3 4 5 6 

7 8 9 10 11 12 13 

14 15 16 17 18 19 20 

21 22 23 24 25 26 27 

28 29 30     

Novembre 2022 

Dans le cadre du projet Mer avec le Yacht Club 
de Deauville, nous avons pu échanger 
librement pendant une heure le jeudi 20 
octobre avec l’Amiral Yves Lagane de son 
parcours et de ses missions au sein de la 
Marine nationale. Ce dernier a été 
commandant de 3 sous-marins dont 2 à 
propulsion nucléaire et a passé plus de 3 ans 
de sa vie sous l’eau. Il a été également 
président bénévole de la SNSM" 
 

Projet Mer : Echange avec un Amiral 

  

LES ECHOS DE MAGNE 

18/11 au 9/12: Festisol 

18/11: Projet Mer: Intervention du DYC 

24/11: Soirée de la Réussite 

25/11: Forum des métiers 

12/12: Remise des boîtes solidaires à Lexo Entraide 

13/12: Repas de l’IES 

15/12: Soirée du Lycée 
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